

RILIS NASIONAL

Nobar Polresta Mataram Dibanjari Ribuan Penonton

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Apr 30, 2024 - 08:53



Suasana Nobar di Halaman Polresta Mataram, (29/04/2024)

Mataram NTB - Gelar Nonton Bareng (Nobar) Polresta Mataram AFC U23 Asian Cup di partai semi final antara Indonesia vs Uzbekistan yang dilaksanakan di Lapangan Apel Polresta Mataram dipadati kurang lebih 1.000 penonton, Senin (29/04/2024).

Selain dipadati penonton dari masyarakat umum warga kota Mataram Nobar Polresta Mataram tersebut dihadiri Kapolresta Mataram, Sekda Kota Mataram

Para PJU Polresta Mataram, Ibu Ketua dan pengurus Bhayangkari Cabang Mataram serta personil dan keluarga besar Polresta Mataram.



Menambah semarak kegiatan Nobar polresta Mataram, para penonton mendapat suguhan makanan dan minuman gratis yang disiapkan Polresta Mataram dengan menyiapkan rombongan mie ayam, bakso, siomay, snack, teh kopi, mineral dan makanan kecil lainnya.

Tampak terlihat semangat dan euporia seluruh penonton manakala beberapa kali kesempatan Tim Indonesia muda melancarkan tendangan ke arah Gawang tim Uzbekistan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., usai babak pertama berakhir kepada awak media mengatakan Nobar Polresta Mataram dalam partai semi final AFC U23 tahun 2024 sebagai bentuk dukungan kepada tim Garuda Muda untuk dapat memenangkan pertandingan semi final AFC U23 tahun 2024.



“Ini sejarah pertama kali Indonesia lolos semi final pada AFC U23, jadi selaku warga negara Indonesia tentu mendukung kemenangan tim Indonesia dengan melakukan Nobar seperti ini. Barang kali pada babak pertama tadi tim kita (Indonesia) belum memiliki kesempatan untuk memberikan gol sehingga sampai

akhir babak pertama masih tetap 0:0,"ucapnya.

"Ya semoga dibabak kedua ini peluang Indonesia akan terjadi sehingga bisa menjebol gawang lawan dan memenangkan pertandingan,"imbuhnya.

Usai menyaksikan Babak Kedua Kapolresta Mataram masih tetap semangat meski tim Garuda mudah harus menelan kekalahan 0 : 2 dari lawannya Uzbekistan.

"Walaupun kita kalah, tapi kita harus tetap semangat, karena tim Indonesia sudah bisa masuk babak Semi final untuk piala AFC U23,"pungkasnya. (Adb)